



Johanniter Realschule Heitersheim

Johanniterrealschüler in Heitersheim engagieren sich für Uganda Spendenergebnis von 510 Euro für afrikanische Partnerschule

Die SMV der Realschule Heitersheim nutzte die Adventszeit, um durch eine Spendenaktion auch an Schülerinnen und Schüler zu denken, für die ein Schulbesuch alles andere als selbstverständlich ist.

Die Bulangira Secondary School in Uganda, mit der die Johanniterrealschule schon seit einiger Zeit freundschaftlich verbunden ist, wird im Januar den Spendenerlös direkt aus den Händen von Siegfried Kunz, ehrenamtlicher Mitarbeiter des in der Region bekannten Vereins „Tukolere Wamu“ (Gemeinsam für eine Welt, Verein zur Förderung von Selbsthilfeinitiativen in Afrika e.V.) entgegennehmen.

Der Erlös aus der SMV-Aktion wird z.B. dazu verwendet werden, Saatgut zu kaufen.

Nach Auskunft von Gertrud Schweizer-Ehrler, Vorsitzende des Vereins, brechen 70% der Jugendlichen in Uganda den Schulbesuch ab, in erster Linie wegen permanenten Hungers bzw. Nahrungsmittelknappheit.

In einer SMV-Sitzung wurden die Klassensprecher über die Situation in Uganda informiert; rasch organisierten die Schüler in Begleitung der beiden Verbindungslehrer Marita Klein und Jörg Fischer in allen Klassen eine Sparschweinfütteraktion, die mit dem erfreulichen Ergebnis von 510 Euro abgeschlossen wurde.



Der Schülersprecher Fabian Burgenmeister übergab das Geld in Anwesenheit der Organisatoren an Gertrud Schweizer-Ehrler.

Städtische Musikschule Müllheim

Power of Singers

Der Jugendchor Power of Singers der Städtischen Musikschule Müllheim wird unter der Leitung von Anette Hall im Herbst eine neue Revue präsentieren. Jugendliche ab 10 Jahre, die gerne singen, schauspielern und tanzen, können gerne einsteigen und zunächst auch erst einmal unverbindlich reinschnuppern. Anmeldung, Tel.: 07631 6147. Die musikalischen Proben mit Anette Hall finden ab sofort mittwochs von 17.30-18.Uhr statt. Die Choreographien werden vom 2.-8. September einstudiert.



für Ihre Werbung:

Ihr Amts- Info-
und Mitteilungsblatt

**primo
verlag**

Fachverlag für Amts-
Mitteilungs- und Infoblätter

Medikerer Straße 45, 78833 STOCKACH
Telefon 07771/98 17 - 11, Telefax 07771/98 17 - 40
e-mail: anzeigen@primo-stockach.de
Internet: www.primo-stockach.de

Vereinsmitteilungen



Bürgerverein Gallenweiler e. V.



FREITAGSTREFF

Dia-Vortrag: KILIMANJARO
(Dieter Dieudonné)

Freitag, 27. Jan. 2012 20:00 Uhr
Bürgerhaus Gallenweiler

Ab 19:00 Uhr bietet der Bürgerverein
Leberle mit Brot

Christliche Pfadfinder „Royal Rangers“

Kreuzmattenstr. 6
79423 Heitersheim

Stammtreff:

Jeden Samstag (außer in den Schulferien)
von 17.00 - 19.00 Uhr
Mädchen: von 7 - 11 Jahren
Jungen: von 7 - 16 Jahren

Ansprechpartner:

Klaus Hinsch, Malteserstraße 27,
79423 Heitersheim, Tel.: 07634 908353,
oder Mobil: 0152 01955584



Deutsches Rotes Kreuz

22.500. Blutspender geehrt

„Die erste Liebe gibt's im Spielzeugladen.
Blut nicht.“ Dieser Werbeslogan auf dem

Transporter vor der Malteserhalle signalisierte den ersten Blutspende-Termin des DRK-Ortsvereins Heitersheim im Jahr 2012. Im Dezember 1963 war erstmals dazu aufgerufen worden. Erwartet wurde an dem 112. Termin bei guter Spendenbereitschaft der 22.500. Spender.



Und er kam. Manfred Ruh aus Seefeldern. Unmittelbar vor ihm meldete sich Albert Nöltner und nach ihm Walter Steinle zur Spende an, beide aus Heitersheim. Allein in Ba-